



Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-
Württemberg

RESTITUTION

Universität Freiburg: Wie dekolonial ist Forschung heute?



Wie partnerschaftlich ist Forschung heute? Welche Erfahrungen machen Menschen mit ihr? Ist eine Zusammenarbeit zwischen namibischen und deutschen Forschenden auf Augenhöhe Realität, und wenn nicht, welche Hindernisse stehen ihr im Weg? Diesen Fragen werden namibische und deutsche Studierende der Universität Freiburg in von Forschenden aus beiden Ländern begleiteten Übungsforschungen im Projekt "Wie dekolonial ist Forschung in Namibia heute?" nachgehen. Ihre Ergebnisse sollen in Namibia und Deutschland öffentliche wie wissenschaftsinterne Diskussionen anstoßen.

Partner: University of Namibia

Link dieser Seite:

<https://mwk.baden-wuerttemberg.de/de/kunst-kultur/namibia-initiative/dekoloniale-forschung>